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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 55 страниц, 50 источников, 4 рисунка, 1 приложение.
ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ, КОНЦЕПТ, ПОЛЕВАЯ МОДЕЛЬ, 

РУССКАЯ ЛИНГВ ОЛЬКУДБТУРА, АНГЛИЙСКАЯ ЛИНГВОКУЛЬТУРА, 
КИТАЙСКАЯ ЛИНГВОКУЛЬТУРА, ЛИНГВОСЕМАНТИЧЕСКАЯ ГРУППА, 

ЯДРО КОНЦЕПТА, БЛИЖНЯЯ И ДАЛЬНЯЯ ПЕРИФЕРИЯ
Объект исследования: концепт ’’информационные технологии" в русской, 

английской и китайской лингвокультурах.
Предмет исследования: вербальная репрезентация концепта

’’информационные технологии” в различных лингвокультурах.
Цель исследования: выявление сущности, содержания и особенностей 

вербсшьной репрезентации концепта ’’информационные технологии“ в русской, 
английской и китайской лингвокультурах на примере ИТ-компании ’’БелХард 
Девелопмент“.

Методы исследования: в работе использовались общенаучные (сравнение, 
анализ, синтез, обобщение, моделирование, количественный анализ) и 
специальные (корпусный анализ, когнитивная интерпретация,
автомааииированный контент-анализ) методы.

Теоретическая значимость исследования заключается в широком 
рассмоттэеиии понятия ’’концепт“ в современных научных исследованиях и 
особенностей профессионального дискурса сферы информационных технологий.

Практическая значимость работы заключается в том, что результаты 
проовденного исследования позволяют предложить специальные подходы для 
анализа профессиональной деятельности специалистов сферы информационных 
технологий и услуг.

Автор работы подтверждает достоверность исследования, а также то, что 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методдлогические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.
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ABSTRACT

Graduation paper: 55 pages, 50 sources, 4 figures, 1 appendix.
INFORMATION TECHNOLOGIES, CONCEPT, FIELD MODEL, RUSSIAN 

LINGUOCULTURE, ENGLISH LINGUOCULTURE, CHINESE
LINGUOCULTURE, LINGUISTIC - SEMANTIC GROUP, CONCEPT CORE, 
NEAR AND FAR PERIPHERY

The object of the research is the concept ’’information technology" in 
Russian, English and Chinese linguocultures.

The subject of the research is a verbal representation of the concept 
’’infoimation technology“ in various linguocultures on the example of the IT 
company "BelHard Development".

The purpose of the graduation paper is to identify the essence, content and 
features of the verbal representation of the concept ’’information technology“ in 
Russian, English and Chinese linguocultures on the example of the IT company 
’’BelHard Development“.

Research methods: general scientific (comparison, analysis, synthesis, 
generaHzation, modeling, quantitative analysis) and special (corpus analysis, 
cognitive interpretation, automated content analysis) methods were used in the work.

The theoretical significance of the work lies in the broad consideration of the 
idea of the ’’concept“ in modem scientific research and analyzing the features of 
information technology professional discourse.

The practical significance of the work lies in the fact that the results of the 
study allow us to offer special approaches for analyzing the professional activities of 
speciaHsts in the field of information technology and services.

The author of the work confirms the reliability of the study, as well as the fact 
that all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 
borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 
authors. .
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